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El PSC prioriza el tripartito y
cierra la puerta a Puigdemont P6

A negociar

Encierro por Gaza
en la Universidad

Un grupo de estudiantes ha iniciado una
acampada indefinida en una zona no autorizada

del recinto de la sede de la Universidad de Sevilla
para exigir el cese de la guerra en Gaza P2 EP

Los datos de unos 35 empleados de
Ayesa, expuestos por el ciberataque
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CIBERSEGURIDAD Otros trece empleados que prestan servicio a Enel-Endesa también han visto comprometidas sus credenciales                       P2

INVESTIGACIÓN___La empresa, que ha denunciado el caso ante la Policía Nacional y la Agencia de Protección de
Datos, no tiene constancia del uso fraudulento de la información  RIESGO___Los afectados podrían ser víctimas de
fraude financiero, suplantación de identidad, extorsión, “mercadeo en la dark web” de datos y estafas dirigidas

■ El portavoz del Gobierno local, Juan Bueno,
aseguró ayer que “no existe negociación con Vox”
de cara a un posible pacto, aunque la formación
de Abascal sostiene que sí se ha producido P3

El PP niega que exista
“negociación” con Vox
ni pacto a la vista

■ El ministro de Exteriores, José Manuel Albares,
informó ayer a la Junta y a los alcaldes del Campo
de Gibraltar que el Peñón eliminará la Verja y
permitirá el uso compartido de su aeropuerto P5

Gibraltar eliminará la
Verja y compartirá el
uso del aeropuerto
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Encierro de la asamblea
de Gaza en la US y en la
zona de San Fernando

SEVILLA | Los estudiantes que han participado en la asamblea promovida por el colectivo PalestinUS
con el apoyo de otras entidades como la CGT en el recinto de la antigua Fábrica de Tabacos, para
organizar una acampada de duración indefinida en dicho espacio en demanda del cese de la gue-
rra en Gaza; han decidido instalar el campamento en la zona del complejo correspondiente a la
avenida de San Fernando pese a que la institución académica había autorizado la acampada pe-
ro ceñida a la parte de la Lonja que linda con las facultades de Geografía e Historia y de Filología.

CIBERSEGURIDAD El sindicato ACS alerta de que al menos 13 compañeros que trabajan con ENEL-Endesa también se han visto afectados

Sede en Cartuja de la multinacional Ayesa, que sufrió un cibertataque el 25 de abril. ARCHIVO

Carmen del Toro
SEVILLA | El sindicato ASC ha
informado de que la empresa
Ayesa, que sufrió un ciberata-
que el pasado 25 de abril atri-
buido a Black Basta, ha co-
municado a la plantilla que se
ha visto comprometida, al
menos, la confidencialidad
de los datos de 35 trabajado-
res, por lo que se ha inter-
puesto denuncia ante la Poli-
cía Nacional y ante la Agencia
de Protección de Datos, aun-
que la central sindical pide
una información “veraz” tras
tener conocimiento de que
Enel-Endesa ha comunicado
lo mismo a otros trece trabaja-
dores que prestan servicio a
esta compañía.

Según ASC, el pasado 8 de
mayo mantuvieron una reu-
nión con la dirección de Aye-
sa en la que “nos indicó que
se ha comprometido la confi-
dencialidad de los datos per-
sonales de 35 personas a las
que la empresa les ha comu-
nicado el hecho”, añadiendo
la compañía que “no tiene
constancia de ningún uso
fraudulento de esos datos y
que, siguiendo la normativa,
ha interpuesto denuncia en la

Policía Nacional y ha notifica-
do a la Agencia de Protección
de Datos”.

Tras esta reunión, al día si-
guien, el sindicato tuvo cono-
cimiento de que otros trece
trabajadores que prestan ser-
vicio para Enel-Endesa, a los
que Ayesa no les había comu-
nicado que sus datos estaban
comprometidos, recibieron

un correo electrónico remiti-
do desde CERT-ENEL (Equipo
de Preparación para Cibere-
mergencias de ENEL) con el
asunto “credenziali compro-
messe” en el que se les infor-
maba de que sus credenciales
se habían visto comprometi-
das.

“ENEL es clara, las creden-
ciales corporativas de estos

trabajadores han sido identi-
ficadas en la web, las ha blo-
queado”, aseguran desde
ASC sobre la situación de sus
compañeros de Ayesa AT,
una de las filiales tecnológi-
cas y de consultoría que pres-
ta servicios, entre otros mu-
chos clientes y administracio-
nes públicas, a Endesa.

El sindicato ha reclamado a

la dirección de Ayesa que “in-
forme de manera veraz a la
plantilla, la cual también es
víctima del ciberataque y tie-
ne derecho a conocer con de-
talle qué pasa con nuestros
datos para poder ejercitar to-
do tipo de acción para no salir
perjudicados”, después de
que Black Basta haya confir-
mado en la dark web que con-
siguió acceder a 4,5 terabytes
en datos de Ayesa, que ade-
más de incluir información
sobre proyectos, incluían los
datos personales de la planti-
lla.

“Queremos recordar que la
empresa custodia nuestra in-
formación y que tiene respon-
sabilidad con aquello que
pueda ocurrirnos a cualquier
trabajador como consecuen-
cia de no haber sido capaz de
mantener la confidencialidad
de nuestra información”, in-
sisten desde ASC.

ASC también ha recordado
que, ante una situación en la
que se han robado los datos
de los trabajadores, éstos
pueden ser víctimas de un
fraude financiero, la suplan-
tación de su identidad; una
extorsión; de estafas dirigi-
das o del “mercadeo” de esos
datos en la dark web, recor-
dando que siguen estudiando
y analizando “la toma de me-
didas colectivas para salva-
guardar los intereses y la se-
guridad del conjunto de la
plantilla.

Los datos de, al menos, 35 trabajadores
de Ayesa se han visto comprometidos
AFECTADOS___ Podrían sufrir fraude financiero, suplantación de identidad, extorsión, “mercadeo
en la dark web” de datos y estafas dirigidas EMPRESA___ Ha informado a la plantilla de que no tiene
constancia de “uso fraudulento” y denuncia ante la Policía y la Agencia de Protección de Datos

■ ■ El sistema informático del
SAS, conocido como Diraya,
sufrió ayer una incidencia que
duró algo menos de dos horas
y que por la tarde fue resuelta.
Ante el conocimiento de dicha
incidencia, Salud activó el
protocolo para los planes de
contingencia y está analizando
su alcance.
Esta incidencia en el sistema
Diraya ha afectado a
programas para las citaciones,
las historias clínicas y a otras
aplicaciones.
Esta avería ha generado cierto
caos en todos los centros
sanitarios de la comunidad, ya
que Diraya integra en una
Historia de Salud única todos
los episodios asistenciales del
ciudadano registrados por los
profesionales del SAS. A través
de este sistema también se
gestionan las citas de los
pacientes y se prescriben los
medicamentos.

Caída del sistema
informático del SAS

Otras claves



POLÍTICA El portavoz del Gobierno municipal desmiente a Vox y circunscribe las negociaciones a los presupuestos y a proyectos de interés

“No existe pacto
ni negociación con
Vox ni con nadie”
GOBIERNO___Juan Bueno
rechaza con contundencia
conversaciones para un
pacto de Gobierno

VOX__Reconoce que hay
negociaciones con Sanz
pero no hay ningún “pacto
firmado”

Carmen del Toro
SEVILLA | El portavoz del Go-
bierno municipal, Juan Bue-
no, ha asegurado que “no hay
pacto, no hay acuerdo y no ha
habido negociaciones de Go-
bierno ni con Vox ni con na-
die” aunque sí que ha admiti-
do que “sí hay muchas con-
versaciones” pero con todos
los grupos municipales para
intentar conseguir sus apo-
yos. Bueno ha desmentido así
las afirmaciones de la porta-
voz municipal de Vox, Cristi-
na Peláez, quien aseguraba
no sólo que había negociacio-
nes sino que “iban por buen
camino”, en cuanto a la en-
trada de su grupo municipal
en el Gobierno local.

El portavoz, que ha evitado
afirmar que Peláez ha menti-
do, ha reproducido las pala-
bras que ya habían expresado
desde las direcciones regio-
nal y nacional del PP, asegu-
rando que “no existe ningún
pacto con Vox, ni un texto de
un acuerdo que no existe” y
que lo que siguen son “man-
teniendo encuentros y reu-

■ ■ Las palabras de Bueno
contrastan con las de la
portavoz municipal de Vox,
que aseguraba que “no hay
ningún pacto firmado, pero sí
hay negociaciones que van por
buen camino y ningún proceso
electoral va a condicionar
ningún proceso de negociación
en ciernes”.
También a nivel nacional ha
confirmado esas
negociaciones el secretario
general de VOX, Ignacio
Garriga, afirmando que
“hemos estado hablando,
estamos hablando y
hablaremos”. “Cuando se
suscriba un pacto, se aplicará
de inmediato”, ha dicho
Garriga, quien ha asegurado
que “conversaciones las hay
desde el día después de las
elecciones”.

Vox defiende que
hay negociaciones

niones con todos los grupos”
para sacar adelante los presu-
puestos, apuntando que “en
ningún caso han estado nego-
ciando el Gobierno”.

En cuanto a la posibilidad
de que el hipotético apoyo de
Vox esté relacionado con el
presunto caso de cohecho
que ha abierto la Fiscalía de
Sevilla contra dos cargos del
PP por las irregularidades en
la copa de Navidad que ofre-
ció la Gerencia de Urbanis-
mo, ha apuntado que el dele-
gado de Urbanismo, Juan de
la Rosa, ya ofreció “explica-
ciones contundentes y cla-
ras” sobre este aspecto y que
“no hay nada que ocultar”.

Las direcciones regional y
nacional del PP desmintieron
cualquier pacto. “Ni la direc-
ción nacional del PP, ni la di-
rección autonómica del PP de
Andalucía, ni el PP de Sevilla
ni el Gobierno del Ayunta-
miento de Sevilla han mante-
nido ninguna reunión con
Vox. No existe ningún pacto y
no existe ningún texto de un
acuerdo que no existe”.

Juan Bueno, delegado de Hacienda en el Ayuntamiento de Sevilla. AYUNTAMIENTO

Además El PSOE habla de involución y Con
Podemos-IU, de pago por silencio
CARMEN DEL TORO | La posible
existencia de un pacto entre
PP y Vox ha sido considerado
como una “mala” y “pésima”
noticia por los dos grupos
municipales de izquierda,
PSOE y Con Podemos-IU, que
supondría una “involución”
de la ciudad para los socialis-
tas y un “pago” por el silencio
en la investigación de la copa
de Navidad de la Gerencia de
Urbanismo para la confluen-
cia.

Así, el portavoz municipal
del PSOE, Antonio Muñoz, ha
considerado que el alcalde ya
estaba “desnortado y sin
rumbo” y, si se confirma el
pacto, supondrá “una involu-
ción” para la ciudad.

Según Muñoz, ha conside-
rado que si las negociaciones
las ha llevado a cabo Núñez

Feijóo, Elías Bendodo y San-
tiago Abascal, convierte al
Ayuntamiento de Sevilla en
una “sucursal de Génova” y a
Sanz en un “mero actor de re-
parto”, una posición secun-
daria que permitiría dejar a la
ciudad “en manos de la extre-
ma derecha”.

También ha recordado que
el cambio de posición de Vox
ya se hizo patente cuando “le
echó un capote” al Gobierno
municipal al rechazar la peti-
ción de comparecencia del

delegado de Urbanismo, Juan
de la Rosa, “que ha mentido
en dos ocasiones”, para ex-
plicar las irregularidades al-
rededor de la copa de Navi-
dad de la Gerencia de Urba-
nismo y que la Fiscalía ha co-
menzado a investigar.

En la misma línea se pro-
nunciaba la portavoz de Con
Podemos-IU, Susana Horni-
llo, quien considera que “la
entrada en Gobierno es el pa-
go del alcalde a Vox por ayu-
darles a silenciar” el supues-
to caso de corrupción en Ur-
banismo y una “muestra más
de que la ultraderecha es una
fuerza de degeneración de-
mocrática”. La incorporación
de Vox al equipo de Sanz era
“un secreto a voces” que se
percibía en los plenos muni-
cipales de los últimos meses.

Los grupos de
izquierda coinciden en
considerar el posible
pacto como una “mala
noticia” para la ciudad
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EDUCACIÓN Más de la mitad de las mediciones triplicaban los límites recomendados

Carmen del Toro 
SEVILLA | Los centros educati-
vos de la ciudad están someti-
dos a altas concentraciones
de dióxido de carbono (NO2)
superan los 10 μg/m³, el lími-
te recomendado, mientras
que cuatro de ellos cuadrupli-
caban ese tope y superaban el
límite legal (40) y más de la
mitad de las mediciones tri-
plicaban los márgenes de
concentración permitidas por
las autoridades sanitarias.

Son las principales conclu-
siones extraídas por Ecologis-
tas en Acción, en su informe
anual sobre Calidad del aire
en entornos escolares, que ha
analizado a 29 colegios e ins-
titutos de la ciudad, más cua-
tro de El Viso del Alcor y Mai-
rena del Alcor, y todos supe-
ran el límite recomendado
por la Organización Mundial
de la Salud (OMS), estableci-
do en 10 μg/m³.

Así, todos los centros edu-
cativos analizados, escogidos
tanto en vías de alta densidad
como en centros con media y
baja exposición y en todos los
distritos, superaron el límite
de concentración de dióxido
de nitrógeno pero las medi-
ciones reflejaban además que
en más de la mitad de los ca-
sos las concentraciones tripli-
caban el tope recomendado.

Lo más grave es que cuatro
de esos centros cuadruplica-
ban los datos, superando los
40 μg/m³ de NO2, como fue-

Nube de contaminación en Sevilla. ECOLOGISTAS EN ACCIÓN

La contaminación ahoga 
a los colegios sevillanos
NIVELES___Los estudios realizados en treinta centros educativos de Sevilla
reflejan que están por encima de los niveles recomendados por la OMS

JUSTICIA La Consejería de Salud niega el cierre

CCOO pide la reapertura de 
la UCI del Muñoz Cariñanos
SEVILLA | El sindicato provin-
cial de Sanidad y Sectores So-
ciosanitarios de CCOO de Se-
villa ha exigido la reapertura
de la UCI del Hospital Muñoz
Cariñanos. Lo ha hecho en
una manifestación que, junto
a otros sindicatos, ha partido
del citado centro hospitalario
hasta el Virgen del Rocío, de
cuya gerencia depende la ges-
tión, “para criticar una nueva
clausura de la UCI que ya se
ha ejecutado, además de la
prevista en el total de las ins-
talaciones a partir del 1 de ju-
nio", circunstancias que nie-

gan desde la Consejería de
Salud.

Según CCOO, “con la de
presupuesto público que se
ha invertido en reabrir el anti-
guo Hospital Militar, y cuya
reapertura ha sido promocio-
nada a bombo y platillo por la
Junta, es intolerable que tan-
to trabajadores como usua-
rios tengan que padecer un
nuevo ataque a la sanidad pú-
blica mediante este cierre”.

Fuentes de la Consejería de
Salud aseguran que “no se ha
producido un cierre en la UCI
del Muñoz Cariñanos”.

demostrado “eficaces” para
mejorar la calidad del aire.

“En Sevilla deben tomarse
medidas para reducir de for-
ma rápida y ambiciosa las
emisiones de gases de efecto
invernadero, contaminantes
atmosféricos y de ruidos por-
que afectan a la salud de las
personas. El Ayuntamiento
de Sevilla tiene las competen-
cias, la responsabilidad y la
obligación de procurar entor-
nos saludables y seguros”,
apuntan.

El Dióxido de Nitrógeno,
exponen desde Ecologistas,
es un componente nocivo del
aire que, a altas dosis, irrita
las vías respiratorias, muco-
sas, ojos, nariz, boca y gar-
ganta provocando bronquitis
aguda o crónica a niveles mo-

derados en función del tiem-
po y el grado de exposición.
Sus efectos sobre la salud es-
tán relacionados con el des-
arrollo de la reactividad bron-
quial en asmáticos, la dismi-
nución de la función pulmo-
nar en pacientes con enfer-
medad pulmonar obstructiva
crónica (EPOC) y el aumento
del riesgo de infecciones res-
piratorias en la infancia.

Basándose en la evidencia
científica, “la OMS recomien-
da actualmente niveles de es-
te contaminante ambiental
muy por debajo de los límites
permitidos en la legislación
vigente”, pero recuerda que el
Parlamento Europeo acaba
de revisar los valores de expo-
sición legales y las medidas
de los estados miembros para
cumplir con la normativa te-
niendo en cuenta que la Di-
rectiva marco de nuestra le-
gislación actualmente en vi-
gor es de 2008.

Ecologistas en Acción con-
sidera necesaria una “mejora
sustancial de la información
sobre la calidad del aire que
respiramos, obtenida en par-
ticular en los centros educati-
vos pero también en otros
centros sensibles (asistencia-
les, deportivos y sanitarios),
que complemente la propor-
cionada por las estaciones
oficiales de medición con ma-
pas de distribución y con
campañas de medición espe-
cíficas”. 

SENTENCIA En un centro de menores

SEVILLA | El titular del Juzgado
de Menores número 1 de Sevi-
lla ha condenado a nueve
años de internamiento y cin-
co de libertad vigilada al au-
tor de la muerte del joven de
18 años asesinado en Paloma-
res del Río, Jesús Rosado, el 1
de noviembre de 2022.

El condenado por estos he-
chos cumplirá la pena de in-
ternamiento en el centro de
menores donde se encuentra,
ya que tenía 17 años en el mo-

mento del crimen, y poste-
riormente pasará a libertad
vigilada con controles de mo-
vimiento durante cinco años
más. La sentencia se queda a
medio camino entre los ocho
años de prisión que pedía la
Fiscalía y los diez que recla-
maba la familia del asesina-
do.

Durante el juicio, el acusa-
do expresó su arrepentimien-
to por lo ocurrido y pidió per-
dón a la familia del fallecido.

Coincidiendo con el arran-
que de la vista, María del Car-
men Jiménez, madre de la víc-
tima, pidió una reforma de la
ley que enjuicia a los menores
por delitos graves al conside-
rar que un joven con 16 o 17
años es “plenamente cons-
ciente de sus actos”.

Nueve años de
internamiento por la
muerte de Jesús Rosado
El autor de la muerte
del joven en Palomares
también ha sido
condenado a cinco de
libertad vigilada

ron los institutos de secunda-
ria Pino Montano, San Pablo
y Fernando de Herrera, y el
colegio de Infantil y Primaria
La Candelaria. Del estudio,
sólo tres centros estaban por
debajo de los 20 μg/m³ y los
tres no estaban en la ciudad,
si no en la comarca de Los Al-
cores, en El Viso.

“Esta es una oportunidad
de promover sistemas de mo-
vilidad alternativa al tráfico
motorizado como el transpor-
te público, la bicicleta y el
tránsito peatonal en zonas ur-
banas seguras y saludables
con el fin de reducir la conta-
minación”, consideran desde
Ecologistas en Acción, que pi-
de avanzar en la implanta-
ción de las Zonas de Bajas
Emisiones (ZBE), que se han
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Diez días para que
Carboneras certifique
que no es urbanizable

REDACCIÓN | El Tribunal Superior de Justicia de Andalucía
(TSJA) ha requerido al Ayuntamiento de Carboneras (Alme-
ría) que en el plazo de diez días presente una certificación del
PGOU que acredite el “debido cumplimiento” de la sentencia
que lo obliga a clasificar como no urbanizable el paraje de El
Algarrobico.

GIBRALTAR El tercer encuentro de Exteriores con alcaldes de la comarca se produce tras los últimos “avances significativos” entre España y R. Unido

Albares informa sobre
el fin de la verja y el
uso del aeropuerto
ACUERDO POLÍTICO___ El ministro señala que permitirá
vuelos desde España o el resto de Europa, lo que ayudará
a “dinamizar” el desarrollo del Campo de Gibraltar

MADRID. EFE | El ministro de
Asuntos Exteriores, Unión Eu-
ropea y Cooperación, José Ma-
nuel Albares, informó ayer a
los alcaldes del Campo de Gi-
braltar y a la Junta de Andalu-
cía sobre la eliminación de la
verja y el uso compartido del
aeropuerto de Gibraltar.

En rueda de prensa tras el
encuentro, el ministro señaló
que el acuerdo político sobre
Gibraltar permitirá que haya
vuelos desde España o el resto
de Europa al aeropuerto, co-
mo ocurrió entre 2006 y 2011, y
destacó que este uso compar-
tido ayudará a “dinamizar” el
desarrollo del Campo de Gi-
braltar. En la reunión también
se trataron otros asuntos de in-
terés, como la libre circulación
de personas y mercancías y los
derechos de los trabajadores
del Campo, todo ello con una
posición de soberanía de Es-
paña que queda “intacta” y
“salvaguardada”, señaló Al-
bares. Insistió en que el primer
efecto que va a tener es garan-
tizar los derechos de los traba-
jadores actuales y futuros y

hacer que sus vidas sean más
fáciles.

El tercer encuentro del mi-
nistro de Exteriores con alcal-
des del Campo de Gibraltar se
produce después de que el pa-
sado 12 de abril España, Reino
Unido y la Unión Europea lo-
graran “avances significati-
vos” sobre la relación con Gi-
braltar tras el Brexit, pero no
cerraran el acuerdo político.

Un acuerdo que está, según
fuentes diplomáticas, “cerca”,
y que por parte de España ha
negociado Albares, aunque
hay varios ministerios impli-
cados dado el alcance del mis-
mo.

Albares agradeció el “espí-
ritu de lealtad institucional”
por parte de los asistentes y
destacó la transparencia a la
hora de trasladarles la infor-
mación. “Sus demandas me
han guiado a lo largo de estos
años para las negociaciones y
para lo que será un acuerdo
histórico muy beneficioso pa-
ra miles de trabajadores y fa-
milias andaluzas”, añadió.

Preguntado por cuándo se-

rá la próxima reunión sobre el
acuerdo, Albares indicó que
las negociaciones se han in-
tensificado tras la cita de abril
en Bruselas y aseguró que el
contacto es “permanente” a
todos los niveles.

En cuanto a la base militar y
el control del tránsito de los
militares de la Royal Navy,
confirmó que el acuerdo per-
mitirá su libre movilidad.

Los avances logrados en la
reunión de abril entre el minis-
tro de Exteriores español; el de
Reino Unido, David Cameron;
el ministro principal de Gibral-
tar, Fabian Picardo; y el vice-
presidente de la Comisión Eu-
ropea, Maros Sefcovic, han lo-
grado cerrar las líneas políti-
cas generales en temas que Es-
paña considera claves y que
afectan al aeropuerto, los
bienes o la movilidad.

La situación de Gibraltar
quedó fuera del acuerdo sobre
la retirada del Reino Unido de
la Unión Europea y las tres
partes implicadas aún mantie-
nen las negociaciones, ocho
años después del Brexit.

El ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares (c) posa después de la reunión. EFE/ JUAN MANUEL YAGÜE

A la Junta le niegan participar
en la negociación del acuerdo
MADRID. EFE | La Junta de Anda-
lucía reclamó en la reunión
participar en la negociación
con el Reino Unido, pero reci-
bió un no por respuesta, según
informó, en declaraciones a
los medios, el consejero de la
Presidencia, Antonio Sanz

Para Sanz, el encuentro fue
“superficial para la importan-
cia de lo que se está tratando”,
no se confirmó ninguna fecha
y de todos los asuntos que pre-
ocupan a la Junta no hubo in-
formación en aras a la discre-
ción que pide Exteriores.

La Junta de Andalucía, ma-
nifestó, quiere un acuerdo,
“pero no cualquier acuerdo”.

“Cuesta trabajo pensar -ar-
gumentó el consejero- por qué

Gibraltar, que no es un Estado
soberano, participa en las ne-
gociaciones invitado por su
Gobierno y el Gobierno de Es-
paña no invita a la Junta de
Andalucía a participar”, como
sí ocurría en etapas anteriores
y “siempre, siempre”, subra-
yó, que ha participado el eje-
cutivo del Peñón.

Los alcaldes del Campo de
Gibraltar mostraron “un rela-
tivo optimismo” por el inmi-
nente acuerdo y su temor a
que este perjudique a la eco-
nomía de la zona con un posi-
ble “dumping fiscal”.

Juan Franco, alcalde de La
Línea de La Concepción, salió
de la reunión con un “relativo
optimismo” porque se han

abordado temas como la flui-
dez del paso y la situación de
los trabajadores, y especial-
mente de sus futuras pensio-
nes. Por su parte, el alcalde de
Algeciras, José Ignacio Landa-
luce, subrayó que la desapari-
ción de la verja de Gibraltar no
se puede hacer “a cualquier
precio” y rechazó que se to-
men “ciertas decisiones” que
perjudiquen al Campo de Gi-
braltar.

Susana Pérez, presidenta
de la Mancomunidad de Muni-
cipios del Campo de Gibraltar,
subrayó tras la reunión que a
los ocho pueblos de la entidad
les da igual cuándo se firme el
acuerdo, lo importante -dijo-
es su contenido.

ACUERDO DOÑANA Para el reparto de los 70 millones para el desarrollo territorial sostenible del área de influencia del espacio natural

Gobierno y 14 municipios de Doñana firman
el reparto de fondos para su desarrollo
SEVILLA. EFE | El protocolo firma-
do ayer entre los 14 munici-
pios del área de influencia de
Doñana sobre las líneas en
las que se deben enmarcar los
proyectos y programas que se
ejecuten con los fondos que
recibirán del Gobierno permi-
tirá “abrazar” a la zona en sus
vertientes social, ambiental y
económica para garantizar su
existencia.

La firma tuvo lugar en Sevi-
lla, con la presencia de los al-
caldes de estos municipios y
la ministra para la Transición
Ecológica (Miteco), Teresa Ri-
bera, tras una reunión previa
donde se ha explicado la ac-
tualización de los Marcos de
Actuaciones para el Parque
Nacional.

Se trata del documento en
el que se detallan los ámbitos

en los que se deben enmarcar
los proyectos y los programas
que cada municipio decida
realizar con los fondos del
Acuerdo Marco firmado en
noviembre de 2023, dotados
con 70 millones de euros.

En declaraciones a los pe-
riodistas antes de la firma del
protocolo con los alcaldes, la
vicepresidenta destacó la im-
portancia de este protocolo

con los 14 municipios porque
recoge iniciativas que respal-
da el refuerzo de las infraes-
tructuras de las corporacio-
nes municipales, así como las
garantías para movilidad,
gastos corrientes, entre otras.

Mientras tanto, según la
ministra, se seguirá trabajan-
do con la comunidad acadé-
mica, con los agricultores y
con los empresarios locales

ver cómo se pueden fortalecer
infraestructuras “que ofrez-
can habitación pero también
buenas y mejores condicio-
nes” para los temporeros.

“Se trata de combinar todas
estas propuestas para poder
recuperar, restaurar pero
también para dar una pers-
pectiva de vida y alternativa
para los vecinos que sean
compatibles pero que nos
permita abrazar en todas sus
vertientes, la social, la am-
biental, la económica para
garantizar una larga vida”,
apuntó la vicepresidenta.

El protocolo firmado ayer
es el fruto de “escuchar y

aprender” de los alcaldes so-
bre cuáles son los criterios
más importantes y aunque ha
habido dos ayuntamientos
que han puesto más reticen-
cias -Almonte e Hinojos- son
al final los que reciben más
dinero y las iniciativas son
complementadas por otras
más importantes, dijo la mi-
nistra.

“No espero cambios res-
pecto a esta propuesta de re-
parto, respaldada por la in-
mensa mayoría de los vecinos
y de sus alcaldes y alcaldesas
y que nosotros consideramos
muy razonables”, aseveró Ri-
bera.
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ELECCIONES CATALANAS A pesar de sus “amenazas de bloqueo” al Gobierno de España

BARCELONA/ARGELÈS-SUR-MER . EFE |
La portavoz del PSC, Núria
Parlon, afirmó ayer que la
prioridad de los socialistas es
liderar un Govern tripartito
con ERC y los Comunes y re-
chazó rotundamente investir
al candidato de JxCat, Carles
Puigdemont, a pesar de sus
“amenazas de bloqueo” al
Gobierno de España.

En una rueda de prensa
posterior a la reunión de la
dirección del partido, Parlon
explicó que ya han formado
su equipo negociador, enca-
bezado por la número dos del
PSC, Lluïsa Moret, que empe-
zará a hablar con todos los
partidos, excepto Vox y
Aliança Catalana, e instó al
resto de formaciones a “acep-
tar el principio de realidad”
del resultado de las urnas.

En este sentido, insistió en
que “el presidente de Catalu-
ña tiene que elegirse en Cata-
luña” y ha invitado a Puigde-
mont a “reflexionar”: “Que-
rer condicionar el Govern
amenazando o bloqueando
la posibilidad de un gobierno
estable y transformador co-
mo está siendo el Gobierno
de España creo que tampoco
le deja en demasiada buena
posición”.

Aunque no cerró la puerta
a un gobierno en solitario, la
portavoz del PSC señaló que
la prioridad de los socialistas
es lograr un acuerdo con ERC
y los Comunes.

Después de que ERC anun-

Illa es aplaudido a su llegada a la reunión de la ejecutiva del PSC. EFE

Pere Aragonès. EFE

El PSC prioriza el tripartito y
rechaza investir a Puigdemont 
JUNTS___El expresidente catalán anuncia que presentará su candidatura tras
afirmar que tiene opciones de lograr una mayoría "más amplia" que Illa

ESPAÑA-UCRANIA El Gobierno han informado de que se prevé que su visita sea inminente

Zelenski firmará con Sánchez en Madrid
un acuerdo de seguridad España-Ucrania
MADRID. EFE | El presidente de
Ucrania, Volodímir Zelenski,
visitará en los próximos días
España y firmará con el jefe del
Gobierno, Pedro Sánchez, un
acuerdo de seguridad entre
ambos países.

La visita a España de Zelens-
ki, a la espera de concretar la fe-
cha aunque fuentes del Gobier-
no han informado a Efe de que
se prevé que sea inminente, se

ha conocido después de que el
pasado 7 de mayo mantuviera
una conversación telefónica
con Sánchez en la que este le
garantizó el apoyo de España a
Ucrania todo el tiempo que sea
necesario.

Sánchez informó de esa con-
versación y explicó que en ella
hablaron sobre los avances del
acuerdo de seguridad entre Es-
paña y Ucrania que se rubrica-

rá durante la visita de Zelenski
a Madrid. Con motivo de esa
charla, el presidente del Go-
bierno anunció también que
estará presente el próximo mes
en Suiza en la Conferencia de
Paz que se celebrará sobre
Ucrania.

Zelenski ya viajó a España en
octubre pasado para participar
en Granada, durante la presi-
dencia española del Consejo de

la UE, en la cumbre de la Comu-
nidad Política Europea. En los
márgenes de esa cumbre, el je-
fe del Gobierno se reunió con el
presidente ucraniano y le pro-
metió más ayuda militar, como
nuevos sistemas antiaéreos y
antidrones, así como equipa-
miento energético ante las nue-
vas necesidades que tenía en
ese momento su país para ha-
cer frente a la ofensiva rusa.

PARTIDOSNo recogerá el acta de diputado

BARCELONA. EFE | El presidente
de la Generalitat en funcio-
nes, Pere Aragonès, anunció
ayer que abandonará la pri-
mera línea política y no reco-
gerá el acta de diputado tras la
debacle de ERC en las eleccio-
nes al Parlament, en las que
los republicanos han retroce-
dido 13 escaños, hasta que-
darse con 20.

En una rueda de prensa en
la que compareció en solita-
rio, tras una reunión de la per-
manente nacional de la for-
mación, Aragonès dijo que
había tomado esta decisión
por “responsabilidad y ho-
nestidad” y que ahora iniciará
“una nueva etapa”, dado que
los resultados del 12M han da-
do lugar a un “cambio de ra-
sante” en el que el indepen-
dentismo ya no suma una ma-
yoría parlamentaria y Catalu-
ña ha dado “un giro hacia la
derecha”.

Preguntado sobre los próxi-
mos pasos de ERC, Aragonès
defendió que los republica-
nos serán un “elemento de
desbloqueo” y pasarán a la
oposición, puesto que les toca
a PSC y Junts “entenderse y
gestionar la situación”.

“Oposición es oposición
(...) No estaremos para facili-
tar una investidura del PSC y
no participaremos de opera-

ciones que necesitan del
acuerdo de Junts y PSC”, aña-
dió.

Aragonès explicó que se-
guirá “sirviendo al país” des-
de la presidencia de la Gene-
ralitat hasta que un nuevo jefe
del ejecutivo le dé el relevo.

También seguirá como co-
ordinador nacional de ERC
para “facilitar la transición”
que ha apuntado que necesita
el partido para “cerrar un ci-
clo electoral de malos resulta-
dos y abrir un nuevo ciclo de
crecimiento”.

Preguntado por los perio-
distas, llamó a abrir “una re-
flexión colectiva para fortale-
cer el proyecto político”, sin
pronunciarse sobre qué pasos
concretos se deben dar ni so-
bre si cree que Oriol Junqueras
debe seguir como presidente
de la formación. “Tenemos las
siglas con el capital político e
histórico más importante del
país. Esto nos sobrepasa a to-
dos. Todos estamos en una
posición secundaria ante un
proyecto que debemos seguir
reforzando”, señaló.

Aragonès abandona la
primera línea política
tras la debacle de ERC

El apunte

■ ■ El Partido Popular no
descarta que el presidente del
Gobierno, Pedro Sánchez,
sacrifique a su candidato en
Cataluña y ganador de las
elecciones, Salvador Illa, y
permita gobernar al líder de
Junts, Carles Puigdemont.
El portavoz del PP, Borja
Sémper, se preguntó en rueda
de prensa si alguien está en
condiciones de afirmar que
Sánchez no puede hacer
presidente a Puigdemont. “Todo
lo que ha pedido Puigdemont a
Sánchez se lo ha concedido, ¿por
qué en esta ocasión va a ser
diferente?, preguntó.

El PP contempla
el sacrificio de Illa

“Oposición es
oposición (...) No
estaremos para
facilitar una
investidura del PSC”

ciara el domingo que iría a la
oposición, la portavoz pidió a
los republicanos “que no blo-
queen la posibilidad de que
el PSC gobierne Cataluña”:
“Igual que nosotros no he-
mos bloqueado cuando ello
estaban en minoría”. Asimis-
mo, descartó un pacto de go-
bierno con el PP, pero no ce-
rró la puerta a llegar a acuer-
dos parlamentarios con los
populares, como el de la me-
sa.

Puigdemont se ofrece
El candidato de Junts a la pre-

ISRAEL-PALESTINA Norte de la Franja de Gaza

La ofensiva militar de
Israel se ceba con Yabalia
RAFAH (GAZA). EFE | La ofensiva
militar israelí está atacando
con intensidad en Yabalia, ciu-
dad del norte de la Franja de
Gaza donde las tropas han re-
tomado su actividad ante el re-
torno de Hamás; y su artillería
se extiende por los barrios del
centro y este de Rafah, en el ex-
tremo sur del enclave, que Is-
rael ordenó evacuar hace dos
días. Los bombardeos aéreos y
la artillería están atacando vi-

viendas tanto en el campo de
refugiados de Yabalia, como en
la ciudad, donde los servicios
de ambulancias rescataron al
menos veinte cuerpos y aten-
dieron a decenas de heridos.
“Las fuerzas de la ocupación
atacan ambulancias atacaron
las ambulancias, donde no pu-
dimos llegar a gran número de
víctimas”, denunció el director
de los servicios de emergencias
en el norte de Gaza.

sidencia de la Generalitat,
Carles Puigdemont, anunció
ayer que presentará su candi-
datura en el Parlament para
ser investido como president
y afirmó que tiene opciones
de lograr una mayoría “más
amplia” que el candidato del
PSC, Salvador Illa.

Puigdemont reiteró su in-
tención de liderar un Govern
“de coherencia soberanista”
con el apoyo de ERC y quizá
de la CUP, y explicó que ya ha
mantenido los primeros con-
tactos con los republicanos,
aunque ha reconocido estar

lejos “de establecer un marco
negociador”. En cualquier
caso, Puigdemont defendió
que un Govern liderado por
él sería viable en segunda vo-
tación en el Parlament, ya
que uno liderado por Illa pa-
saría “necesariamente” por
el PP y necesitaría una abs-
tención de Vox.

Con todo, el candidato de
JxCat afirmó que no “amena-
zarán” al presidente del Go-
bierno, Pedro Sánchez, con
dar por acabada la legislatu-
ra si se constituye un triparti-
to de izquierdas en Cataluña.
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Quique Sánchez Flores. EFE

Víctor García-Rayo 
SEVILLA | La continuidad de
Quique Sánchez Flores sigue
estando en el aire a pesar de
los resultados que está lo-
grando al frente del Sevilla. El
técnico tampoco tiene del to-
do claro seguir en el club, por
lo que todo son incógnitas de
cara a la próxima temporada.
Lo que sí está claro, es que si
el equipo queda entre los diez
primeros, su futuro en Ner-
vión estará más asegurado.

El entrenador firmó un con-
trato lleno de cláusulas. El Se-
villa será el que decida si si-
gue con Quique Flores o bus-
ca un cambio, pero si el técni-
co entre los diez primeros, es-
tas cláusulas se endurecen a
favor de su continuidad. En
otras palabras, habría que
poner más dinero en la mesa
para desprenderse unilateral-
mente. 

Dejando de lado lo firma-
do, lograr que estos futbolis-
tas acaben en el top 10 es una
muestra clara del buen traba-
jo que está haciendo Quique
Sánchez Flores. Hay motivos
deportivos de sobra para que
la dirección deportiva despe-
je las dudas que tiene en tor-
no a su futuro al frente de este
nuevo proyecto.

Actualmente, el Sevilla es
el decimosegundo clasifica-
do, a dos puntos del Getafe,
que es el décimo. Quedan tres

partidos por jugarse, por lo
que no es ninguna locura que
el equipo lo alcance en la cla-
sificación.

En Nesyri no entrena
En Nesyri ha sido la principal
ausencia del entrenamiento
de este lunes del Sevilla. El
marroquí tiene que gestionar
cargas para los partidos que
quedan y por eso no ha salta-
do al césped. En principio, no
peligra su presencia en el en-
cuentro de este miércoles.

El futbolista viene de un fin
de semana en el que ha mar-
cado dos goles, a pesar de que
el Sevilla fue derrotado con-
tra el Villarreal. Ya se ha cola-
do en el top 10 de goleadores
de la entidad superando a
Ben Yedder con 72 tantos en
su carrera desde que aterrizó
en Nervión.

Quique Flores, a
dos puntos de su
“renovación”

SEVILLA FC Necesita entrar en el top 10

Isco “podría estar” en
la Eurocopa con La Roja

El futbolista del Real Betis, Isco, celebra su gol anotado contra el Almería la pasada jornada de liga. EFE

Víctor García-Rayo
SEVILLA | Isco está siendo uno
de los hombres de la tempora-
da en el fútbol español. El ju-
gador del Betis es la gran re-
velación después de una tem-
porada en el Sevilla y varias
en el Real Madrid en las que
dejó dudas. Ahora tiene nivel
para tirar del carro en el con-
junto verdiblanco y también
para recuperar su hueco en la
Selección Española.

Desde hace varios meses se
está pidiendo su convocato-
ria con la Roja, pero en princi-
pio Luis de la Fuente no con-
taba con él. Con el paso del
tiempo, se está viendo obliga-
do a recular y ya ha confesado
que el malagueño entra en
sus planes: “Isco es un futbo-
lista que me encanta y que es-
tá haciendo una gran campa-
ña. La verdad es que podría
estar con nosotros”, ha dicho
en ElDesmarque de Cuatro.

Este pasado fin de semana
volvió a cuajar otra gran ac-
tuación contra el Almería.
Tras el partido, reiteró su de-
seo de ir a la Eurocopa: “Yo en
junio tengo la luna de miel,

REAL BETIS El futbolista malagueño ha convencido a De la Fuente, que se deshace en elogios

ESPERA SU LLAMADA___El malagueño tiene programada su luna de miel
para junio, pero cuenta con la posibilidad de cancelarla  DOS SEMANAS
PARA LA LISTA___Luis de la Fuente dará la convocatoria el lunes 27

pero ya veremos. Hay que es-
tar preparado para cualquier
cosa. Hemos sacado el seguro
de cancelación por si suena la
flauta”.

Habrá que esperar hasta el
lunes 27 para conocer la lista
de convocados que Luis de la

Fuente dará para la Euroco-
pa. Isco se ha merecido sobra-
damente pertenecer a esa
convocatoria, pero aunque
cada uno tengamos dentro a
un seleccionador, el único
que decide en este caso es
Luis de la Fuente.

Hace unos meses el selec-
cionador justificó su ausencia
por la gran competencia que
hay en su puesto. Ahora eso
importa bastante menos, De
la Fuente no cuenta con nin-
gún jugador más en forma pa-
ra su puesto.
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L legaréis a Sevilla para pre-
sentar en directo un nuevo
álbum de estudio, El Sueño
Eterno, dentro del Icónica

Santalucía Sevilla Fest. ¿Qué sensa-
ciones tenéis ante este reto ante el
público sevillano y en un entorno
tan especial como La Plaza de Espa-
ña?
-El público de Sevilla siempre nos
trata con respecto igual que nos-
otros como banda de rock lo hace-
mos hacia ellos, presentaremos
nuestro nuevo álbum, pero sin olvi-
darnos de algunos temas importan-
tes de anteriores trabajos, el entor-
no es único y la verdad estamos de-
seando estar allí ojalá sea una no-
che mágica y especial como desea-
mos.
24 temas inéditos en un doble disco
realmente espectacular. ¿Se puede
decir que es la obra cumbre, des-
pués de varias décadas de carrera
musical, de Medina Azahara?
-La verdad que es un trabajo muy
bien hecho con unas canciones es-
pectaculares y además hecho en un
momento muy especial para nos-
otros, cuando todo el mundo trata
de ahorrar en tiempo y sacan una
canción, nosotros sacamos este tra-
bajo, pero no hay que olvidar que la
compañía también apuesta fuerte,
y cuando se lo proponemos en vez
de llevarse las manos a la cabeza,
nos dice “adelante”, pero la obra
cumbre creo que será el próximo,
no queremos conformarnos con lo
hecho, si no con lo que venga.
Es evidente que el Rock Andaluz si-
gue vivo y en gran parte por vuestra
gran aportación, pero, según su ex-
periencia y sabiduría, ¿En qué esta-
do de salud se encuentra, hay nue-

vas bandas en la actualidad que ha-
cen que este estilo, tan nuestro, con-
tinúe siendo importante en el pano-
rama musical?
-El rock andaluz sigue vivo, aunque
haya gente que piense que está apa-
gado, para muestra nuestro último
trabajo. Es verdad que hay mucha
prensa que quiere acabar con él, pe-
ro hay muchas nuevas bandas que
trabajan para que no sea así, y nos-
otros capitaneando esa nave, que si-
gue lenta, pero con paso firme, se-
guimos trabajando y sacando dis-
cos después de cuarenta y cuatro
años.
Compartirán la noche con Gipsy
Kings y Raimundo Amador, dos ico-
nos de la música. ¿Qué nos puede
contar de estos artistas?
-Estamos contentos por compartir
escenario con estos artistazos, será
una noche maravillosa, de Gipsy

King sé lo que he oído de ellos, me
parecen unos artistas únicos, y de
Raimundo qué se puede decir que
no se haya dicho ya, es único con su
guitarra en las manos, y lleva así to-
da una vida, ¡un artistazo!
En vuestro anterior trabajo disco-
gráfico, Llegó el Día, hacéis un ho-
menaje a Triana. Grupo legendario,
y que junto con Medina Azahara son
las bandas más influyentes en toda
la historia del rock andaluz. ¿Porqué
os decidisteis a hacer este disco?
-Surgió de una forma inesperada,
todo empezó en la pandemia: des-
de nuestras casas grabábamos can-
ciones, tanto nuestras como de
otros artistas, para subirlas a las re-
des y que la gente tuviera algo para
pasar los días e hicimos Llego El
Día, de Triana, y así más o menos
empezó todo. Después todo se fue
haciendo más grande. El disco, la
gira, todo fue un éxito.
¿Cuáles son los planes a medio plazo
de la banda? ¿Habrá gira este vera-
no, hay más discos en mente?
-Los planes son seguir presentando
El Sueño Eterno, nuestro nuevo tra-
bajo por todos lados, dentro de la
gira de el mismo nombre, y poder
tocar muchos días este año. En
nuestra mente siempre está sacar
nuevos discos mientras la mente y
la salud nos respete, ojalá el próxi-
mo sea esa obra que nos queda por
hacer.
¿Qué mensaje le enviaría al público
sevillano ante este inminente con-
cierto “Icónico”?
-El mensaje es claro, ¡no podéis fal-
tar! Pero sobre todo que estamos se-
guros que lo van a pasar genial con
cada uno de los artistas que vamos
a estar esa noche, así que los espe-
ramos para divertirnos con ellos.

“El rock andaluz sigue vivo”

La icónica banda cordobesa Medina Azahara. CEDIDA

ENTREVISTA Manuel Martínez, líder y vocalista de Medina Azahara 

CONCIERTO___La banda actuará en el Icónica Santa Lucía Fest compartiendo
escenario con los no menos míticos Raimundo Amador y Gipsy Kings L

Las listas de espera parecen cumplimentar
su nombre, pues las hay que hacen esperar y
bien. No contratar médicos ni personal sani-
tario debe ser el más importante mandamien-

to impuesto por Juanma Moreno, quien está dis-
puesto a dejar bien a los anteriores administrado-
res, de hacerlos buenos a base de arrinconar la sa-
nidad pública. Se comprende que si la sanidad no
funciona, algunos usuarios creerán el bulo de la
ineptitud de la administración pública. Un buen
ardid para que haya quienes se pasen a la privada.
Pero Juanma no ha pensado en el problema, por-
que no todo el mundo podrá permitirse el lujo de
contratar médicos y hospitales privados, aunque
sea a través de compañías de seguros, que por cier-
to ofrecen mucho menos servicios que la Seguri-
dad Social. Por lo tanto, la privatización será tan
sólo un desajuste para una inmensa mayoría si van
a seguir pensando en su beneficio antes que en el
de los usuarios.

En esta ocasión, resulta que las citas de los cen-
tros de salud de Cerro del Águila y La Plata, están
haciendo esperar en torno a un mes, incluso algo
más, lo cual dice muy poco de las autoridades res-
ponsables, pues todos sabemos que con sólo con-
tratar más personal incluidos médicos, el proble-
ma quedaría resuelto de forma satisfactoria.

Este gobierno, tan auto satisfecho de su labor,
debería poner los medios para que la sanidad fun-
cione y deje de lado el interés de las clínicas priva-
das, que se creen serán beneficiadas con el mal
funcionamiento de la pública. Otros que tampoco
saben valorar cómo es la necesidad existente ni
tampoco la dificultad real de muchas, muchísimas
personas y familias, que no podrán ayudar a mejo-
rar el negocio de las empresas privadas, porque
sus ingresos no se lo permiten, con lo cual no van a
salir tan beneficiadas como aspiran.

El caso es que la sanidad necesita atención,
cumplimiento del deber por parte de la Adminis-
tración, hoy en manos del PP para que esos dos
centros de salud mencionados y el resto puedan
prestar a todos el servicio merecido por cualquier
persona. Porque es un mandato constitucional y
por tanto una obligación gubernamental y lo nece-
sita Andalucía. Si no saben o no quieren ponerle
coto al deterioro ni recuperar la sanidad pública,
por respeto a sí mismos deberían abandonar el po-
der para que fuera llevado por alguien con mayor
atención y dignidad. ■
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HORIZONTALES.- 1: Convulsiones.- 2: Gatillo de un arma
de fuego. Semilla comestible.- 3: Municipio de Alicante.
Alveolitos Alérgica Extrínseca.- 4: Personaje ficticio a
quien se atribuye presentar obviedades de manera sen-
tenciosa (Pl).- 5: Nombre de mujer. Sepia.- 6: Cudad ita-
liana. Idéntico.- 7: En la baraja. Siglas de una asegura-
dora. Persona fuerte y valerosa.- 8: País, Estado.
Dominio geográfico superior de internet de Argentina.-
9: Al revés, ida. Efluvio maligno que, según se creía,
desprendían cuerpos enfermos.- 10: Al revés, resulta-
dos adversos. Al revés símbolo químico del molibdeno.-
11: Al revés, material de construcción. Alabanza. Siglas
de un tipo de sociedad mercantil.

VERTICALES.- Acumularas.- 2: Mineral compuesto de
azufre y plomo, de color gris (Pl). Repollo.- 3:
Endovenoso.- 4: Río del Norte de España. Al revés,
empapase.- 5: Municipio de Zaragoza.- 6: Nombre de
con- sonante. Bestia.- 7: Al revés nombre familiar de
varón. Al revés constelación.- 8: Al revés, prefecto de la
provincia romana de Judea. Al revés, esfuerzo, empe-
ño.- 9: Al revés, tiendan los cables de una instalación.-
10: Al revés, interjección para indicar risa.
Escucharíamos.- 11: Género de música popular bailable.
Suceso infortunado capaz de conmover vivamente.

HORIZONTALES.- 1: Agitaciones.- 2: Can.
Lenteja.- 3: Altea. AAE.- 4: Perogrullos.- 5:
Ana. Jibia.- 6: Ravena. Par.- 7: Ases. NN. Cid.-
8: Nación. Ar.- 9: acoL. Miasma.- 10: sosacarF.
oM.- 11: laC. Loa. SA.

VERTICALES.- 1: Acapararas.- 2: Galenas. Col.-
3: Intravenosa.- 4: Eo. esalaC.- 5: Alagón.- 6:
Ce. Animal.- 7: inauJ. nóirO.- 8: otaliP. náfA.-
9: neelbaC.- 10: eJ. Oiríamos.- 11: Salsa.
Drama.

SUDOKU

Sudoku Crucigrama Soluciones
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“El público de
Sevilla siempre
nos trata con
respeto igual que
nosotros como
banda de rock lo
hacemos hacia
ellos.
Presentaremos
nuestro nuevo
álbum, pero sin
olvidarnos de
algunos temas
importantes
anteriores


